

Studentische Konferenz im Lektorat Russisch



Foto in der Kaffeepause: Maria Horn

Wie in jedem Semester erprobten die Studierende von Frau Dormann im Lektorat Russisch am 13.06.12 ihre im Unterricht erworbenen Fertigkeiten zur Präsentation wissenschaftlicher Inhalte. Rahmen hierfür war eine studentische Konferenz zum Thema „Wirtschaftliche, juristische und soziale Reformen in Russland, Polen und Deutschland heute“. Im ersten Teil der Veranstaltung referierten fünf Studenten über Themen mit aktuellem Bezug auf Innenpolitik und Gesellschaft Russlands. So weckten z.B. Beiträge zum russischen Oligarchentum oder zu der sich zuspitzenden Demographiekrise in Russland das besondere Interesse der Teilnehmer.

Im zweiten Teil der Konferenz lag der Fokus der Vortragsthemen auf der Analyse der außenpolitischen Beziehungen Russlands. Die Blickpunkte hierbei waren vielfältig, so wurde beispielsweise über das russisch-kasachische Verhältnis oder die Rolle der russischen Sprache in den GUS-Staaten referiert.

Zur visuellen Veranschaulichung waren alle Beiträge von professionellen Powerpoint-Präsentationen unterlegt, welche die Individualität der Vortragsthemen hervorhoben. Nach jedem Referat erfolgte eine Auswertung durch das Auditorium, bei welcher jeder Teilnehmer ein inhaltliches und sprachliches Feedback bekam.

Wie schon in vergangenen Semestern war diese Konferenz für alle Anwesenden erfolgreich und ein Zugewinn an Wissen und Erfahrung.

Alexandra Pahl und Hans Martin Meis, (beide MES 1. Semester)